
登壇予定日 登壇予定者（会派名）

藤井　英子　君 1 障がい児就学について

（平和環境社民クラブ） 2 保健指導について

3 学童クラブについて

4 障がい児福祉について

髙橋　　浩　君 1 平成20年度予算について

（新風クラブ) 2 花巻図書館本館について

3 朝日橋の整備事業について

4 久田野遺跡について

5 県立花巻厚生・北上統合病院（仮称）について

6 花巻市と中国大連市との交流について

近村　晴男　君 1 予算編成と市民の声について

(花巻クラブ) 2 テレビ難視聴対策について

3 ユネスコ世界遺産登録に向けて

4 行政施設の管理とまちづくりについて

中村　初彦　君 1 都市内分権について

（明和会) 2 育英事業について

3 豪雨被害（9月17日）と対策について

藤井　幸介　君 1 本市総合計画の市民サービスについて

(無会派) 2 ｢小さな市役所」の業務について

3 幼児の健診医療の充実について

4 郵便局との各種連携サポート体制について

5 救急救命率の向上について

高橋　久順　君 1 教育行政について

（平和環境社民クラブ） 2 岩手県住宅供給公社解散に伴う未分譲宅地問題について

3 農業問題について

本舘　憲一　君 1 大石市政について

(花巻クラブ) 2 米価下落について

3 企業誘致について

4 地球温暖化対策について

5 学区再編と学校統合について

平賀　　守　君 1 農業施策について

（明和会) 2 大雨による被害状況について

3 宮沢賢治学会の活動について

照井　明子　君 1 花巻市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画について

（無会派） 2 妊婦健康診査公費負担の拡充について

3 福祉オンブズマンの設置について

4 田瀬地域の学校施設跡地利用について

髙橋　淑郎　君 1 平成19年9月17日、18日の豪雨について

(花巻クラブ) 2 市営住宅の現状と今後の建設計画について

3 橋の整備について

4 スポーツ大会の支援体制について

小原　雅道　君 1 災害、大規模事故への対応について

(花巻クラブ) 2 学校図書の整備について

3 病後児等保育事業について

4 中央省庁からの情報収集について
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登壇予定日 登壇予定者（会派名）

大原　　健　君 1 学校教育について

(花巻クラブ) 2 障害者授産施設について

3 体育施設の充実について

4 特定課題懇談会について

5 緊急災害情報の有効性について

6 いわて子育て応援の店について

7 職員が市民の模範となることについて

櫻井　　　肇　君 1 平成20年度予算編成について

（無会派） 2 2011年のテレビ地上デジタル放送への移行について

3 総合支所のあり方について

4 後期高齢者医療制度への対応について

5 農政について

12月12日
（水）
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